



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Arbeit, Soziales, Gesundheit
und Gleichstellung



#WIR SIND DAS LAND

DEMOKRATIE. VIELFALT. WELTOFFENHEIT.
IN SACHSEN-ANHALT

URKUNDE

Initiativ-Verein für Integration und Zusammenleben e.V.

hat sich mit dem Projekt

„Von Herz zu Herz“

hat sich für den Integrationspreis 2023 des Landes Sachsen-Anhalt
beworben. Hiermit wird der beispielhafte Einsatz für
die Integration von Zugewanderten und ein
respektvolles Zusammenleben gewürdigt.

Die Landesregierung bedankt sich für das Engagement.

Magdeburg, den 21. Juni 2023

Susi Möbbeck

Staatssekretärin im Ministerium für Arbeit, Soziales Gesundheit und Gleichstellung